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INTERROGAZIONE 

Cavriglia, 7 Luglio 2014 
 
 Al Presidente del Consiglio Comunale di Cavriglia 

Sig. Leonardo Degl’Innocenti o Sanni 
Al Sindaco di Cavriglia 
Sig. Leonardo Degl’Innocenti o Sanni 

 

OGGETTO DELL’INTERROGAZIONE: INFORMAZIONI RIGUARDO AL PROGETTO 

DEL CENTRO DIURNO NELLA STRUTTURA RSA BELVEDERE 

PREMESSO CHE: 

• Esistono già numerose strutture socio-sanitarie per l’accoglienza degli anziani, 

ma sono molto costose e, nella maggior parte dei casi, sono luoghi dove gli 

assistiti, anche se ben curati e seguiti, essendo privi di stimoli di natura socio-

psicologica, passano le giornate ai margini della vita sociale; 

• Non esistono ad oggi, nel Comune di Cavriglia, delle strutture per l’accoglienza 

diurna degli anziani non autosufficienti; 

• I vantaggi del centro diurno sono sia di natura economica per via delle rette 

ovviamente più basse rispetto ai centri tradizionali, e soprattutto, di natura 

psicologica, perché l’anziano, tornando a casa la sera, si sentirebbe ancora parte 

della famiglia e non messo in disparte e abbandonato, con effetti 

straordinariamente benefici sul suo  morale e, di riflesso, sulla sua salute; 

CONSIDERATO CHE: 

• La casa di riposo RSA Belvedere è in gestione del Consorzio Zenit. 

PRESO ATTO CHE: 

• Nello scorso consiglio comunale del 24 giugno 2014 il Sindaco ha dichiarato che 

ci sarebbe stata l’inaugurazione del centro diurno per anziani non autosufficienti, 

presso RSA Belvedere; 
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• E’ stato detto inoltre che sono stati presi accordi sull’argomento fra il Comune e il 

gestore della struttura Andrea Blandi;  

• E’ stato infine dichiarato che vi sono delle questioni da risolvere fra USL e 

proprietari della struttura. Solo dopo aver chiarito questa questione sarà fatta 

l’inaugurazione; 

• Non risulta che vi sia questo progetto nell’albo pretorio comunale. 

SI CHIEDE AL SINDACO ED ALLA GIUNTA: 

• Informazioni dettagliate riguardo al progetto in questione; 

• Delucidazioni sulle modalità di pagamento a cui andrà incontro colui che vorrà 

usufruire di questa struttura diurna e quindi se saranno predisposte o meno delle 

convenzioni comunali verso i suddetti soggetti; 

• Notizie riguardo il servizio di prelievo degli anziani, il loro trasporto e il ritorno 

presso la propria abitazione; 

• Quali sono le problematiche che sono sorte fra USL e la struttura privata. 

 

Alleghiamo a questa interrogazione una richiesta di atti. 

 

Si richiede risposta scritta a questa interrogazione. 

 Schany Levice 
Consigliere del MoVimento 5 

Stelle 
  

 


